

## 古代米「赤米」の田植え



▲田植えて大変だね

6月5日(土)、大中古代の村に作られた小さな水田で、古代の米「赤米」の田植えが行われました。水田に恐る恐る足を入れる子どもたちの中から、「でっかいミミズが出た！」と歓声があがり、田植えはもちろんだ泥の体験も有意義なものとなった様子でした。様々な深さに植えられた苗を眺めて、19人の参加者全員で田の神様に豊作を願いました。

## 県大会進出！ 蓮池トップライナーズ

5月23日(日)、高砂市の向島球場において、兵庫県ジュニア軟式野球選手権大会第17回東播磨地区ブロック大会の決勝戦が行われ、蓮池トップライナーズは銀メダルと、県大会への出場権を獲得しました。7月31日(土)からヤフーBBスタジアムで開かれる県大会に向け、選手たちはチーム一丸となって練習に励んでいます。



▲県大会はプロ野球のスタジアムだ！

## トライやるウィーク

5月24日(月)～28日(金)の5日間、トライやるウィークが実施されました。今年度は播磨中学校191人、播磨南中学校148人の2年生が町内95の事業所にて様々な体験活動を行い、地域の人々から多くのことを学んだようです。



▲初日は緊張しました

「中学生を受け入れるということからは、日常の仕事とは別に、とても意味のある仕事をさせてもらっていると思う」と話してくれました。

## 第2回 チャレンジデー 播磨町の勝利!!

5月26日(水)、播磨町全域において、自治体同士で住民のスポーツへの参加率を競い合うチャレンジデーが行われ、石川県松任市と対戦しました。チャレンジデーは世界中で行なわれており、日本では、14市6町16村5地区の97カ所で行われています。

チャレンジデーの目的を事務局をしている「スポーツクラブ21はりま」の人に聞くと、「チャレンジデーをきっかけにして、運動をはじめ、みんなが元気で健康になるようにということを目的としています」とのことです。



▲あーら〜ミスったあ〜 (ペタンク)



▲良い調子だあ (事務局の様子)

この日は、朝から仕事前にラジオ体操をしたり、昼休みに軽い運動をしたりする人もいました。総合体育館周辺に行ってみると、卓球やテニス、ペタンクをする人もいました。

「なぜチャレンジデーに参加したのですか？」と聞くと「定年であり運動していないので参加しました」「町外に住んでいます、播磨町に住む兄からチャレンジデーのことを聞いて、参加してみようと思って来ました」「広報はりまを見ていいなあと思って参加しました」と話してくれました。

チャレンジデーの集計方法は、町内の公共施設など31カ所にある投票箱に、登録用紙を入れ、これを約150人のボランティアの人が総合体育館の中にある本部(ミーティング室)で数えて集計をします。

対戦の結果は、参加率が78.7%だった播磨町が石川県松任市の62.9%に勝利しました。

## ゲンジボタルが新島にて飛翔



▲交尾中のゲンジボタル (6月1日撮影)

新島の塵芥処理センターにて、昨年8月から飼育に取り組んでいたゲンジボタルが、5月30日(日)に幻想的な光を点滅しながら飛翔しました。数は20数匹と少ないものの、飼育方法が習得できたため、来年度はより多くのホタルが見られるよう、現在、飼育容器内にて産卵、卵のふ化をさせているところです。ホタルの飼育にご興味のある方は、塵芥処理センターまでお越しください。

## 東播磨地区消防操法大会 小型ポンプの部で野添分団が優勝

6月6日(日)、播磨町新島公共埠頭において、第20回東播磨地区消防操法大会が、消防団員および消防職員約630人が参加して開催されました。

播磨町からは、小型ポンプの部に野添分団が、ポンプ自動車の部に古宮分団が出場、野添分団が小型ポンプの部で、播磨町消防団初めての優勝という素晴らしい結果を出しました。

優勝した野添分団は、8月29日(日)に三木に新しくできた県の消防学校で開催される県大会に出場します。また、ポンプ自動車の部に出場した。



▲手際よく操作します

古宮分団は、惜しくも入賞を逃しました。

## 保育園でトライやる!!

(\*) キュービット保育園

- ①なぜこの仕事を選んだのですか。
- 「子どもが好きだから。それに赤ちゃんもいるし、将来こういう仕事がしたいから選びました」
- ②緊張しましたか。
- 「初めはかなり緊張して心臓がドキドキでした。相手が小さな子どもだから不安だった」
- ③どんな仕事をしているのですか。
- 「草抜きや、教室・トイレの窓拭きなどの掃除と、子どもの世話です」
- ④この仕事はどんな感じですか。



▲トライやる生徒とゆかいな仲間たち

「とても忙しいです。特に子どもの世話が忙しいです」  
「やってみて楽しいですか。」  
「思っていたより子どもの世話は簡単じゃないとわかりました」  
保育園の先生に、生徒について聞くと、「子どもの相手をする様子が、とても楽しそうです」と話してくれました。

## リサイクルプラザでトライやる!!

(\*) リサイクルプラザ

- ①なぜこの仕事を選んだのですか。
- 「リサイクルに興味があったから来ました」
- ②緊張しましたか。
- 「はい、最初は緊張しました。でも、今はもう慣れました」
- ③どんな仕事をしているのですか。
- 「石けんつくりをしました。あとは本の整理などです」
- ④その本はどのようにするのですか。
- 「本はフリーマーケットに出します。売り上げ金は、福祉に寄付します」
- ⑤この仕事は忙しいですか。
- 「すごく大変です。でも、すごく楽しいです」



▲大変だなあ〜